



Der Schützenverein Grift hat nach einem gut besuchten Schützenfest eine neue Majestätenfamilie.

Foto: Drossner

Vorsitzender Stefan Thiele ist König

Stimmungsvolles Schützenfest in Grift / An beiden Tagen durchgehend gut besucht / Zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen

WINGST. Beim Schützenverein Grift am Balksee gab es wieder ein zünftiges Schützenfest. Das wechselhafte Wetter tat dem Fest keinen Abbruch, es war an beiden Tagen durchgehend sehr gut besucht.

Am Sonnabend ging es mittags unter musikalischer Begleitung des Spielmannszugs Oerel und des Blasmusikzuges Wingst zur Abholung des Königspaares Erwin Buck und Beate Jungclaus auf dem Hof Ahrens in Süderbusch. Rund 250 Schützen machten sich mit acht Fahnenabordnungen auf den Weg.

Mit dabei war auch eine Abordnung des Schützenkreises Altkreis-Neuhaus mit dem Kreis-schützenmeister Otto Heinsohn und Verbands-geschäftsführer

Gerd Brokelmann, die Ehrungen vornahmen.

So wurden der langjährige Fahnen-träger Wilfried Reyelts und der ehemalige stellvertretende Schützenmeister Olaf Schlobohm mit der bronzenen Verbandsauszeichnung geehrt, Ehrenvorsitzender Gerhard Reyelt erhielt die goldene Verbandsauszeichnung. Nach der Rückkehr zum Festplatz herrschten auf den Schießständen und im Festzelt reges Treiben. Zum abendlichen Schützenball mit der „Corados Tanzband“ fanden sich wiederum rund 250 Besucher ein, um bis in die frühen Morgenstunden ausgelassen zu feiern. Sonntag wurde dann das Kinderkönigspaar Lars Drossner und Juliene Reyelt auf dem Hof Schlobohm abgeholt, hier gab es

auch noch einige vereinsinterne Ehrungen: Anja Cordes-Sobottka, Uwe Gerdts und Klaus Strunck erhielten die Ehrennadel für besondere Verdienste. Der Vorsitzende Stefan Thiele hatte diese Auszeichnung bereits am Sonnabend von seinem Stellvertreter Jens Schütt erhalten.

Kinderspiele und Harmonika

Nach der Rückkehr zum Festplatz wurde das Schießen fortgesetzt, auch auf der Königsscheibe gab es wieder eine große Beteiligung. Im Festzelt spielten die Hadler Handharmonika-Spieler zum Kaffeetrinken auf, im Anschluss gab es Kinderspiele, die von Brigitte Gröhl und Gisela Meyer organisiert wurden. Die Kleinen machten auch zahlreich von der Gele-

genheit Gebrauch, auf der Kinderkönigsscheibe zu schießen; gegen 17 Uhr wurde das neue Kinderkönigspaar Levin Junge und Janne-Marie Reyelts proklamiert.

Über 300 Besucher nahmen an der Proklamation teil, bei der der stellvertretende Vorsitzende Jens Schütt die neue Königsfamilie ausrief. König wurde Vorsitzender Stefan Thiele, Königin Anja Buck, Kaiser Herbert Schlobohm und Kaiserin Beate Jungclaus, Leutnant Hans-Jürgen Fastert und Prinzessin Ingrid Griemsmann, Jungschützenkönig Jannik Draack und Jungschützenkönigin Corinna Schlobohm. Ringreiterkönigin wurde Wiebke Tiedemann, der zweite Platz wurde von Andreas Geisler vor Susann Katt auf Platz drei belegt. Bei den Ju-

gendlichen siegte Melina Reyelt, der Ponywanderpokal ging an Inga Frey, Wanderpokale gewannen Dörte Griemsmann und Andreas Geisler.

Im Anschluss setzte sich ein kleiner Umzug zum Hof Schlobohm zum Königsbiertrinken in Bewegung, der musikalisch vom Spielmannszug Cadenberge und vom Blasmusikzug Wingst begleitet wurde. In bester Stimmung ging es später ins Festzelt, wo die Corados Tanzband erneut aufspielte und die Gäste bis in die frühen Morgenstunden unterhielt.

Nach dem Aufräumen und Zeltabbau wurde auch in gemütlicher Runde ein neues Montagskönigspaar proklamiert: Fritz van der Laaken und Marita Gerdts.